

Miércoles, 04 de septiembre de 2024

Ministerio de Defensa Nacional

 <p>"A este gobierno no le tiembla la mano, al Bloque de Seguridad no le temblará la mano, a la hora de tener la necesidad de neutralizar a un terrorista, a través del Uso Legítimo de la Fuerza".</p>	<p>@DefensaEc ¡ACCIONES CONTUNDENTES POR PARTE DE FUERZAS ARMADAS!👊</p> <p>#Quito El ministro de Defensa Nacional, Gian Carlo Loffredo, en rueda de prensa reiteró que: "A este gobierno no le tiembla la mano, al Bloque de Seguridad no le temblará la mano, a la hora de tener la necesidad de neutralizar a un terrorista que este poniendo en riesgo la vida de los ciudadanos de bien." Ver más</p> <p>Nota referente: ultimahoraecua, lapostaec, @KCH FM, @elmercuriomanta, @BNPeriodismo, @EcEnDirecto, @Teleamazonas24H, @EcuavisalInforma, radioelite997, EcuadorComunicación, @EcEnDirecto, @radioquitoec, @periodicodeuna, radioforever925, @eluniversocom, GlobalOpinion, ConexiónInformativa, Primicias, @vtv ecuador, MachalaMovil</p>
 <p>es que a este gobierno no le tiembla la mano</p>	<p>@DefensaEc "Todo acto terrorista que intente desestabilizar al país y que intente poner en riesgo el bienestar del pueblo ecuatoriano, será combatido como lo que es: como un acto terrorista. Con toda la fuerza, vamos a combatir contra estos terroristas". Gian Carlo Loffredo - Ministro de Defensa Nacional. Ver más</p>
	<p>@DefensaEc ¡Fuerzas Armadas localizan un área de descanso presuntamente utilizado por grupos irregulares armados en Sucumbíos!👊</p> <p>→ El personal del @EjercitoECU, mediante operaciones de reconocimiento ofensivo en el límite político internacional con #Colombia, localizó un área de descanso utilizado por grupos irregulares armados; este predio estaría ocupado por aproximadamente 20 personas. Ver más</p>
 <p>SHUSHUFINDI</p> <p>16.000 galones de combustible y 2 piscinas artesanales clandestinas desmanteladas</p>	<p>@DefensaEc Resultados de las operaciones militares en todo el territorio nacional:👉</p> <ul style="list-style-type: none"> ● SHUSHUFINDI Combustible y piscinas clandestinas desmanteladas. ● LOJA Incautación de maquinaria para usos de minería ilegal. ● PUERTO BOLÍVAR Bloques de sustancias ilícitas incautados. ● QUEVEDO Aprehesión de alias "Perico Ratón". Ver más
	<p>@DefensaEc ¡Las Fuerzas Armadas del Ecuador continúan COMBATIENDO CON FUERZA LOS INCENDIOS!👊</p> <p>→ En la provincia de #Azuay, nuestro personal militar de @EjercitoECU, continúan desplegados con medios especiales, trabajando coordinadamente con @Riesgos_Ec ¡Estamos con todos los ecuatorianos, velando por su seguridad y conservando el medio ambiente! Ver más</p>

Miércoles, 04 de septiembre de 2024

Seguridad y Defensa



Guayas dejó de ser la provincia con más muertes violentas ¿cuál es el nuevo epicentro de la violencia? La Hora

Aunque provincias como Guayas o Esmeraldas registran una disminución de muertes violentas debido a la militarización, especialistas señalan que lo que se ha logrado es que la violencia migre. Conozca a dónde se trasladaron los homicidios. La lucha contra la delincuencia organizada ha provocado que provincias como Guayas o Esmeraldas, que por años han tenido altos niveles de criminalidad, sean intervenidas y militarizadas, mientras que otras como Orellana y Tungurahua sean ahora los nuevos epicentros de las muertes violentas. [Ver más](#)



@FFAAECUADOR

#Loja | Fuerzas Armadas del Ecuador realizan acción cívica en el Centro del Adulto Mayor del cantón #Celica, dando mantenimiento a las instalaciones y ejecutando varias actividades en beneficio de los adultos mayores de este cantón.

#FFAAContigo. [Ver más](#)



@FFAAECUADOR

#Celica | Fuerzas Armadas realizando operaciones militares de ámbito interno en el sector de #Sabanilla, detienen la marcha de un vehículo tipo mula, decomisando 24 cisternas de 300 galones de combustible y la aprehensión de dos personas. [Ver más](#)



'Negro Tulio', presunto integrante de Los Lobos, fue abatido por la Policía. Primicias

La Policía, mediante el uso legítimo de la fuerza, abatió a alias 'Negro Tulio', presunto integrante de Los Lobos. Así lo informó la noche de este martes, 3 de septiembre. La Policía detalló que tras un operativo policial en Los Ríos se identificó a un sujeto que estaría implicado en una muerte violenta ocurrida en horas de la mañana en la parroquia La Esperanza, Quevedo. [Ver más](#)



Policía admite que minería ilegal es fuentes de financiamiento de grupos criminales. Expreso

"El Gobierno Nacional, firme en su compromiso, trabaja junto a la Policía Nacional y el Ministerio del Interior para combatir la corrupción. Nuestra labor es constante en la protección y conservación de pruebas relacionadas con cualquier posible delito", enfatizó Palencia. Las declaraciones fueron realizadas durante la noche del 3 de septiembre, y en ese mismo clip, el ministro Goncalvez puntualizó que facilitarán toda la información y recursos necesarios, algo que ya se había anunciado en un escrito difundido en redes sociales. [Ver más](#)

Miércoles, 04 de septiembre de 2024



Ataque a director de la cárcel de Sucumbíos apunta a Los Choneros. Primicias

Con más de 20 disparos un vehículo fue atacado en el redondel del puente del río Aguarico, en el cantón Lago Agrio, provincia de Sucumbíos, donde una persona murió y otras dos resultaron heridas este 3 de septiembre. El fallecido es Álex Guevara, director del Centro de Rehabilitación Social de la provincia y los dos heridos otros funcionarios del mismo centro. [Ver más](#)



Guayaquil registra un promedio de 2,5 secuestros al día, en medio de un aumento del sadismo de los captores. Primicias

Ecuador registra cifras nunca vistas en materia de secuestros. Las llamadas de emergencia al ECU-911 relacionadas a los plagios casi se han triplicado este año con respecto a 2023 (y son 10 veces mayores a las de 2022). Guayaquil es de lejos el epicentro del problema. [Ver más](#)

Coyuntura



Juicio político: En la Comisión de Fiscalización se suspendió el trámite de interpelación contra Mónica Palencia. La Hora

La presidenta de la Comisión de Fiscalización de la Asamblea Nacional, Pamela Aguirre (Revolución Ciudadana), comunicó al juez de la Unidad Judicial Penal de Quitumbe (Pichincha), Édgar Romero, que desde su presidencia no se dispondrá las convocatorias a sesiones ordinarias en esta mesa legislativa "respecto del marco del trámite de juicio político pendiente en la Comisión en contra de la ministra del Interior". [Ver más](#)



TCE acepta denuncia por infracción electoral contra cuatro consejeros del CPCCS de la 'liga azul'. Primicias

El Tribunal Contencioso Electoral (TCE) acogió la denuncia por infracción electoral muy grave que fue presentada en contra de los consejeros del Consejo de Participación Ciudadana y Control Ciudadana (CPCCS) de la conocida 'liga azul' por su cercanía al correísmo. [Ver más](#)



Compras públicas: caída del gasto por falta de recursos y de ejecución, no por eficiencia. La Hora

En promedio, se ha gastado más de \$453 millones al mes en compras públicas en 2024. ¿Existe un plan para optimizar este gasto? El Gobierno no tiene identificado dónde se pierde por ineficiencias y corrupción. Entre enero y julio de 2024, el Gobierno de Daniel Noboa ha adjudicado compras públicas por un total de \$3.171 millones. Esto equivale a un promedio mensual de \$453 millones. [Ver más](#)



Ecuador pedirá al Consejo de Seguridad de la ONU evaluar la crisis en Venezuela. Primicias

El Gobierno de Ecuador anunció este martes 3 de septiembre que pedirá al Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas evaluar la situación de Venezuela en su próxima sesión, "ante el incremento de las tensiones, que podría convertirse en una amenaza directa a la estabilidad regional y la seguridad internacional". [Ver más](#)

Miércoles, 04 de septiembre de 2024

Opinión

**El cartel de los peritos, Felipe Rodríguez Moreno. Primicias**

Es innegable la existencia de un verdadero cartel criminal, que es uno de los grandes causantes de la prostitución de la justicia y de los estragos de sus enfermedades venéreas. Lo denominaré 'El cartel de los peritos', porque eso es, una gran des-organización criminal, des-compuesta por delincuentes, que individualmente se han encargado de ser el herpes de nuestro sistema judicial. [Ver más](#)

**@LaDataEc****#Urgente "¡ESTE PROYECTO EMPEZÓ DESDE HACE 20 AÑOS!"**

Daniel Noboa explicó que su proyecto político se gestó hace más de 20 años, inspirado por la perspectiva de un hijo que observaba a sus padres servir al país. Noboa subrayó que su movimiento se fundamenta en un profundo sentimiento de justicia, el cual es la razón principal de su existencia. [Ver más](#)

**El Estado obeso y el ciudadano raquítico. José Alvear. La Hora**

Dura realidad. Mientras el Servicio de Rentas Internas (SRI) festeja su récord de recaudación, porque el primer semestre de 2024 recaudó \$10.281 millones en impuestos, monto que representa un crecimiento del 7% en relación con el mismo semestre del año anterior, las ventas de la empresa incluida las exportaciones caen en un 5% anual en el mes de junio en relación con el mismo mes del año 2023. [Ver más](#)

**Un récord tributario que solo beneficia al Estado. La Hora**

El Gobierno celebra el récord recaudatorio como una hazaña, pero omite reconocer frente al escueto grupo de los que aún quedan en la formalidad, que su afán encabezado por el golazo que les metió a los "grandes contribuyentes" con la autorretención del impuesto a la renta, no hace más que exprimir a los mayores generadores de empleo e impuestos. Coadyuvada por el incremento del IVA al 15%, esta incoherencia en cifras muestra claramente que el ecuatoriano es un sistema económico que no crece en lo productivo. [Ver más](#)

**@LaDataEc**

#Opinión El presidente de Ecuador, Daniel Noboa, aseguró que su gobierno se caracteriza por entregar resultados concretos. "Nosotros les respondemos con acciones, con obras, con realidades", afirmó durante un reciente discurso, resaltando su compromiso con el desarrollo del país. Noboa subrayó que su administración no se detiene en promesas, sino en la ejecución de proyectos para enfrentar problemas como el desempleo, la inseguridad y la reactivación económica. [Ver más](#)

Miércoles, 04 de septiembre de 2024



Selección: fiscal y jueces. Armando Serrano Carrión. El Universo

La integración y renovación de las instituciones democráticas del país debe ser una práctica ordinaria, que les produzca a sus administrados la satisfacción de comulgar con las expectativas que el colectivo abriga, con lo que el designado es capaz de hacer. Que el llamado a la prestación del servicio público seleccione aquellos dispuestos a la conscripción civil. A prestar su mejor contingente al servicio del colectivo.

[Ver más](#)

Radio y Televisión



Bloque de Seguridad Informa operaciones realizadas a nivel nacional. Presencia Ministro de Defensa 3-septiembre-2024

[Ver más](#) nota referente OromarTV



Manuales para uso progresivo de la fuerza. Mención señor Ministro de Defensa. **Teleamazonas 3-sept-2024** nota referente TC Televisión, Ecuavisa



Unidades educativas siguen con resguardo militar en el Cantón Durán – RTS 3-sept-2024

[Ver más](#)



Incendio en Quilanga está controlado. Mención FF.AA **Teleamazonas 3-sept-2024**



LOJA: incendio se propaga. Mención FAE. **Ecuavisa 03-Sept-2024**